Mar, 22 de Jul del 2014 04:11

Google PageRank: 2 Ranking: 3 País: España Documento: 1/1 Audiencia: 165 UU

Valor publicitario: 24 €

Tipología: Blogs Clasificados

Código: 14059950921308207259

Fuente VPE y Audiencia: Alexa



« Alertan de los riesgos de lesiones físicas en algunos 'retos virales' La espera media es de 66 días para operarse en hospitales del Sergas y unos 32.000 están en espera quirúrgica »

SEIAC reclama la contratación de un alergólogo, "la única CCAA que no cuenta con este especialista"

La Sociedad Española de Alergología e Inmunología Clínica, SEAIC, ha reclamado la contratación de un alergólogo en Baleares y ha recordado que el alergólogo "es el único especialista reconocido por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad con formación total en el diagnóstico y tratamiento de la patología alérgica". También han destacado que la "atención, por parte de otros especialistas, merma la calidad y la seguridad del paciente e incrementa los costes de la consulta sanitaria".

vía Noticias de Salud - Yahoo! Noticias

Esta entrada se publicó, el Martes, 22 de julio de 2014 a las 1:28 horas y está guardada en Noticias. Puedes seguir cualquier respuesta a esta entrada en el RSS 2.0. Están cerrados tanto los comentarios como los pings.

Los comentarios están cerrados.

Sanidad creado con WordPress Entradas (RSS) y Comentarios (RSS).